

27 mai 2017



LA PAUSE



L'institut est à la pointe de la technologie et de la recherche scientifique.

The institute is at the forefront of technology and scientific research.

Oxygénée

Nichée au sein du *Grand Hyatt Cannes Hôtel Martinez*, l'antenne cannoise du *Spa L. Raphael* offre une série de soins révolutionnaire à base d'oxygène, issue d'une technologie brevetée. Vous pourrez tester *L'Ultra Power C Lift* à base de vitamines et de plantes des Alpes qui protège contre les signes de l'âge et hydrate. Ou encore le soin *Diamond Oxy-Lift*, à base de poudre de diamant, pour une luminosité unique.

Spa L. Raphael au Grand Hyatt Cannes Hôtel Martinez, 73, boulevard de la Croisette. Tél. : 04 92 98 74 90.

OXYGENATED A Tucked away in the *Grand Hyatt Cannes Hotel Martinez*, the Cannes branch of the *Spa L. Raphael* offers a series of revolutionary oxygen-based treatment using patented technology. You can test the *Ultra Power C lift*, which uses vitamins and plants from the Alps, and hydrates and protects against the signs of ageing. There's also the *Diamond Oxy-Lift*, which features diamond powder for a unique glow.

Spa L. Raphael au Grand Hyatt Cannes Hôtel Martinez, 73 Boulevard de la Croisette. Tel: 04 92 98 74 90.